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INDICAÇÃO

Nº 076/2017
Autor: Josafá Martins Barbosa

Senhor Presidente e 
Senhores Vereadores:

                              Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor
nesta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, seja endereçada
correspondência indicatória ao Chefe do Executivo Municipal, com cópia á
Secretaria de Ação Social, para um estudo técnico jurídico na mudança
dos artigos que se trata na referencia das doações das casa do
loteamento Feliz Natal referente a lei 330, para doação definitiva.

 JUSTIFICATIVA:

Devido ao grande problema existente com as doações das casas as
famílias que hoje se encontra morando no local, famílias que estavam na
zona de risco morando em nas imediações do Ctg, logo depois foram
transferidos para a região do Albergue Municipal lugar sem estrutura
nenhuma na promessa que iriam ser doadas essas casas do loteamento
Feliz                 Natal seriam doadas as famílias que estavam morando no
Albergue devido às condições precárias que se encontra esse local hoje
sem energia sem água, as famílias necessitam da energia e da água
imediatamente.

                     Por isso peço a solução desse problema existente
imediatamente e que seja feito um novo projeto ou mudanças nos artigos
do projeto 330, para doação definitiva a essas famílias que estão abrigadas.

                    A peço que a secretaria de promoção social faça uma
visita a todas as casas visitando as famílias fazendo um estudo das mesma.
Com o intuito de amenizar os problemas e melhorar as condições dessas
famílias.



                       Portanto esse vereador apresenta a seguinte indicação,
tendo em vista que não podemos esquecer que o poder emana do povo e
nós somos vosso representante.

                        Gostaríamos que o senhor  Prefeito, estudasse o
assunto com carinho, e se possível, atendesse nossa sugestão que é
reivindicada pela população.

                                                      Sala das sessões, 25 setembro de 2017.

Josafá Martins Barbosa
VEREADOR (PP)


